

## 第53期 1学期始業式 あいさつ

学生の皆さん、ようこそ、第53期福山市老人大学に入学してくださいました。学長の飛田です。7日には、福山市副市長や市議会議長にもお越しいただき、皆さんと共にリーデンローズで入学式を行なうことができました。本当に良かったと思います。

さて、いよいよ今日から第53期、50周年の記念すべき年の開講です。入学式でもお話ししましたが、昨年度、老大は長年に亘る生涯学習における顕著な活動が認められ、生涯学習開発財団から「第3回松田妙子賞」を受賞しました。本当に名誉なことであり、皆さんとともに喜び合いたいと思います。おめでとうございます。

本日から本講座がスタートしますが、コロナ感染症は収束したわけではありませんので、引き続き基本的な感染症対策（検温、手洗い、消毒、換気、人と人との距離確保）などは頑張っていましょう。マスク着用については、個人の主体的な選択を尊重し、個人の判断にゆだねることを基本とします。但し、屋内において他者との身体的距離が取れない場合や、会話や歌唱などを行う場合は、不織布マスクの着用を推奨します。また、本人の意思に反してマスクの着脱を強いることがないようにしましょう。

最後に、私はみなさん方には、伝統ある老大の学生としての自覚と誇りを持って、ぜひ、1日1日の老大生活を楽しく有意義に過ごして頂きたいと思っています。その為にも、お願いがあります。今日は新しいクラス仲間との出会いの日です。そしてクラスの役員・係を決める大切な日です。どうぞ、積極的に立候補するなどスムーズに決めて頂き、1年間の良いスタートを切って欲しいと思います。

それでは、第53期が楽しい1年になることを願って、1学期始業のあいさつといたします。